NOUVEAU CORONAVIRUS en CHINE

Si vous vous étes allé a Wuhan, en Chine, et que vous :

» étes allé dans un marché d’animaux vivants,

» avez été en contact avec des animaux vivants ou morts,

» avez été en contact avec une personne malade qui faisait de la fievre, toussait ou
avait de la difficulté a respirer,

vous pourriez avoir été en contact avec le nouveau coronavirus de 2019.

Si des symptomes de fiévre, toux ou difficulté a respirer surviennent dans les 14 prochains
jours, appelez votre fournisseur de soins de santé, ou votre autorité de santé publique
locale (voir le verso de la feuille), informez les de vos symptomes et dites-leur que vous
avez séjourné a Wuhan, en Chine. Ils vous conseilleront sur ce que vous devez faire. Pour
protéger votre entourage, lavez-vous les mains souvent et couvrez-vous la bouche et le
nez lorsque vous toussez ou éternuez.

NOVEL CORONAVIRUS in CHINA

If you have travelled to Wuhan, China and:
» visited a live animal market
» had contact with live or dead animals
» had contact with a sick person who had fever, cough, or difficulty breathing

you may have come in contact with the 2019 Novel Coronavirus.

If you develop fever, cough, or difficulty breathing in the next 14 days, call your health care
provider or local public health authority (see back of sheet), tell them of your symptoms
and that you were travelling in Wuhan, China. They will provide advice on what you should
do. To protect those around you, wash your hands often and cover your mouth and nose
when coughing or sneezing.
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